
IL CASO. Il karaoke sbarca nella capitale. Ed è subito polemica sull'utilizzazione della piazza 

Il concerto del 1° maggio a Roma: così si presentava San Giovanni; In alto Fiorello ed a sinistra Rutelli e Nlcollnl 

Il ciclone Roteilo a San Giovanni 
Nicolini accusa. Rutelli: «Se mi va, canto anch'io» 
Questa sera, in piazza San Giovanni, a Roma, Fiorello 
registra l'ultima puntata del suo 'Superkaraoke». che 
Canale 5 manderà in onda giovedì prossimo, alle 20,30. 
L'arrivo del famoso presentatole è accolto da roventi 
polemiche, tra il sindaco Rutelli, che dovrebbe salire sul 
palco per cantare, e l'ex assessore alla Cultura Nicolini: 
«Il sindaco non doveva concedere la piazza, questo 
karaoke è una moda culturale pericolosissima...". 

FABRIZIO 
m ROMA 11 sole dell'estate tenente 
è andato VIJ a meta pomeriggio e 
ora piove bene acqua a secchiate 
cielo nero. basso Fiorello però di
ce d'essere uno fortunato sghi 
gnazza, dice che stasera ci sarà bel 
tempo per I ultima puntata del suo 
•Superkaraoke» La celebre tia-
smissione di Canale 5 verrà regi
strata a partire dalle 20 in piazza 
San Giovanni La piazza e già tran
sennata, isolata pronta a ricevere 
il felice pellegrinaggio dei fedeli 
del -liorellismo», che accorreranno 
a migliaia e che celebreranno il ri
to di massa insieme al sindaco Ru
telli, sicuro di salire sul palco e can 
tare «Si tutti insieme in fondo è-
una festa che male c'è7 

La promessa ha disgustato il se-
gretano di Rifondanone comuni
sta Bertinotti e l<*x assessore illa 

RONCONE 
Cultura Nicolini il creatore dell e-
siate romana Tra botta e risposta 
mterviste smentite e precisazioni 
il succo dei rimproveri a Rutelli è 
più o meno questo non doveva 
consegnare nelle mani di Fiorello, 
•il messia di una terribile moda cul
tua le perfettamente berlusconia-
na>. la pia-zza che ha ospitato deci
ne di manifestazioni sindacali do
ve han sventolato milioni di ban
diere rosse per non dire poi dei fu
nerali di Enrico Berlinguer che al
lora e dav\ ero troppo 

Rutelli ha incassato per un paio 
di giorni Ma alla fine e sbottato 
•i\on e e niente di penco'oso nel 
karaoke C e semmai qualche 

rischio di intolleranza snobistica 
contro i divertimenti giovanili 
Non ce I ho con Nicolini ma qui 
per difendere la cultura alta non 

possiamo finire a litigare sull intrat
tenimento di massa Per me non 
e e nulla di peggio che dipingere la 
cultura di sinistra come tetra e si
nistra agli occhi di milioni di ra
gazzi E poi e davvero strano che 
uno effimero come Nicolini non 
abbia simpatia per Fiorello » 

Consenso In Campidoglio 
Rutelli ha anche spiegato che la 

Fininvest in un primo momento 
MCJa chiesto al comune di poter 
utilizzare piazza Navonao in alter
nativa, pia/za del Popolo "Ma due 
piazze cosi non si potevano pro
prio concedere molto meglio 
pia/za San Giovanni, più idonea e 
già sperimentata \1.i negata a 
Peter Greenawav » fa notare lie
vemente provocatorio Gianni Bor
gna assessore del Pds alle Politi
che culturali 

Tuttavia a parte questa battuta 
di Borgna, Rutelli raccoglie bordate 
di solidarietà ovunque in Campi
doglio Sentite il verde De Luca 
• Certe posizioni ideologiche sono 
incomprensibili per le nuove gene-
'dziom e le forze progressiste do
vrebbero liberarsene F sentite 
soprattutto 'Cr pecora'. Teodoro 
Buontempo 'uno degli ultimi veri 
fascisti d Italia» di karaoke 0 un e-
sprevsione gioiosa e Rutelli ha fatto 

bene proprio bene a concedere la 
piazza' Solidale poi anche Mauri
zio Costanzo consigliere di Rutelli 
per le iniziative che riguardano lo 
spettacolo -Non si può buttare 
sempre tutto in politica non si può 
sostenere che piazza San Giovanni 
e la puzza rossa perche in 
quanto piazza 0 aperta a manife
stazioni religiose comizi, concer
ti 

D accordo anche la Sovrinten-
denza ai beni ambientali ed archi
tettonici di Roma che congiunta
mente col Comune ha concesso la 
piazza di progetto piesentato da
gli organizzatori - sostiene Raffaele 
Maria Viola responsabile della 
concessione d uso dei monumenti 
della SovTintenden7a - e r a compa
tibile col rispetto dell assetto archi
tettonico e monumentale della 
piazza in quanto le strutture non 
insistevano sulla basilica sul mo
numento di San Francesco sulle 
mura • 

La Soviintendenza per tutelare i 
beni architettonici della piazza 
che rientra nell elenco dei cin
quanta siti urbani della Capitale su-
pertutelati indicati nel decreto Ga
lasso ha però imposto agli orga
nizzatori I obbligo di rimediare ma
terialmente ad eventuali danni al 
patrimonio artistico e di garantire 

I ordine pubblico 
In p.azza ci saranno quattrocen

to agenti di polizia e cento carabi
nieri Tre elicotteri sorvoleranno 
tutta la zona che dalle 13 alle 24 
verrà chiusa al traffico da porta 
Metronia a porta San Giovanni a 
via Emanuele Filiberto a via Meru-
lana a viale Manzoni Agli incroci 
verranno appostati cani-poliziotto 
LT questura avverte 'Dcv essere 
una festa non una bolgia 

Dieci ambulanze 
Ma poi appena Fiorello comin

cia a cantare può succedere tutto 
La gente canta gnda soffoca mol
ti svengono Pronte a intervenire 
dieci ambulanze ACapua loscor 
so inverno un ragazzo cadde da 
un cornicione e mori e Fiorello 
non s decorse di nulla nella ba
raonda dello spettacolo 

Ci sono già le transenne in piaz
za Gli operai della Fmivest lavora
no sotto la pioggid per montdre il 
palco le luci le gigantesche casse 
acustiche Canteranno come ospi
ti Sgarbi Cristian De bica il pre 
sentatore Lippi la Lambertucci C 
I ultimo spettacolo della stagione 
in autunnno si cambia Fiorello 
potrebbe lasciare destinato a pal
coscenici di .issoluto prestigio Vo 
gliono fargli vincen. il Festival di 

San Remo Per la Finivest in casa 
Rai sarebbe il massimo 

In tutto questo Fiorello è trm-
quillissimo Anzi spavaldo since
ramente simpatico -Io di polemi 
che non m intendo perdio non le 
so fare mi spiegate come si fan
no-' 

Ha 34 anni compiuti lo scorso 
maggio E nato in Sicilia ad Augu
sta E da quelle parti ha cominciato 
a lavorare nei villaggi tunstici della 
Valtur Prima a Brucoli Pollina poi 
in Africa alle Maldive Era 1 anima
tore più quotato e apprezzato ave
va inventato il karaoke -Beh -
spiega - veramente non I ho inven 
tato io ma i giapponesi La parola 
karaoke vuol dire orchestra vuo

ta e io 1 ho cominciato a utilizzare 
nei villani Valtur dove facevo un 
pò I animatore e un pò il pizzi Ud
rò 

Gli angeli custodi dell ufficio 
stampa della trasmissione lo eoe 
colano premurosi Tenetelo fuori 
da questo polverone romano lui 
non e entra nulla kn e cosi alle 
grò 

\llegro e furbo Senti un pò 
me lo fai un piacere^Ti prego scn-
vi che il mio sogno e- di cantale 
Grazie Roma con Antonello Ven 

ditti Scrivilo cosi se lui magin si 
trova a passare dalle parti di piazza 
San Giovanni 

Extracomunitari 
fabbriche chiuse 
nel Napoletano 

Un calzaturificio ( im.i (abbriva d 
abbighamenlo nei qu ili lavorano 
per poche lire ale uni i mingi ili • \ 
traeomunitan sono stali c'unsi d i 
la pohzid a Fiutta'naflgicjn nel \ i 
poletano I titolali sono stili di 
nuni iati in stato di liberta pei v iol i 
zione delle leggi sull immigiazin 
ne Vino Gin lee'iino S< ir ino 'li 
19 ali il \ie ingoio S A ano li ! ' 
anni \ ilo Avers ino di 10 mn e 
AllonsoRusso di ìli jiij'i Secondi 
quanto accertilo dagli agenti di I 
I uf'icio strami ri un i c'it in i di i \ 
traeomunit in quasi lutti u g t n i 
erano impiegati nella pioduzn IH 
di scarpe e eapi li ìbbigliaiii' V 
otto ore al giorno per un i ompt 
so di lOOniila nre ili i si timi.in i 
Gli immigrati ehi 'imi ei m o in i> 
gola con il permesso di soggiorni 
sono stati espulsi dall Italia 

Aeroporti: «Sfiorata 
la tragedia 
a Bari-Palese» 

II 13 luglioHorso i eli ai ri pi ito a 
Bau Palese e siali sfinì at 11 i Taci 
dia per e uenzi lei sislcin i dell' 
comunicazioni tra 'a l o m e u r i i 
Ice la centrilo e le Prie a lo d> nun 
i u n o in un eomui icato li s. gn li 

j r e Tini Cisl l'ioni t gii i la r ippn 
j sentdliza sindacale di Bau de li 
' Coi I azn nda tulliana che ha i l 
j appalto la ges'ione de'la cei ti 'li 

elettrici de II aerosi iziuiii Ss.1 i 
do i sindacalisti alle un ìndi I l " lu 
glio un aereo un e irgo pi st ik • 
rimasto ni voli pi r d u i in p.'i 
peli he dopo che e in me it I 
energia elettile i sulla rete Cui! 
non e entrato i i funzione il gni| \» 
elettiogeno di continuila pi r 1 illu 
ininazione deil i pista i lite lenite i 
ruttore motonzz ilo e rimasto hi K 
catoni posizione m'emiceli i 

I 

Feci nel cibo 
per i malati 
di Napoli 

ih Cibo inqu n itoci icoli'i un 
colibatteri t st ito .crvito IH I mi si 
di luglio ed ae'oslo ai pizn nti di ' 
I ospedale Monaldi di Nd]>>!j li 
hanno evidenziato .nidi si compni 

| te da'laboratorio di ecologi i de , 
I L si 11 che hanno accertato la pu 
I senza di colifonin nelle poizioiii di 

mozzarella e polipi distribuiti in i 
I giorni scorsi in ile uni reparti di 
j nosocomio napoli t.mo S t o l i d i 

le analisi clfettuatc la concentri 
zione di eoli nei latticini animoi la 
va a cinque milioni Oltre dieci mi 
lioni quella riscontrata nei polipi 1 
controlli scattarono dopo 11 di 
nuncia di alcuni pazn n'i e he rifui 
tarono il cibo 'ornilo d i un t dir 
privata che ha in appalto la le lezio 
ne ospedaliera 

Droga, condannato 
per omicidio 
uno spacciatore 

\vev > venduto un i dose di U O P I I 
ad un giovane tossieodipendi lite 
che poche oro dopin ssi ISI imi u i 
to la droga inori per nvcidose ' o 
spacciatore e sialo o n d i m i t' 
|X'r uniK idm colposo iggrav ilo s 
tratta di Fabiiziei Boscagli 11 ,m n 
di Massarosa iLuo ) co ida in i 
to i su anni e dicci misi eli n i li 
sione Secondo I accusa linse idi 
avrebbe venduto I e roi la il " ipnl' 
scorso i 1 ino Mi ighelti n i mi 
pisano i un i!*r i n ì u i n i i n o H 1 

ni o senipri di l'is i 

Questa sera a Salsomaggiore verrà proclamata «la più bella del reame» e come ogni anno è polemica 

E tra le miss spunta il medico fiscale 
DAL NOSTRO INVIATO 

MARCELLA CIARNELLI 

• SALSOMAGGIORE I! l'iomo tan
to atteso è arrivato e questa sera 11-
talia avrà la sua miss 1994 Quella 
del prossimo anno potrebbe esse
re abbinata a una lotteria Aspet
tando la reginetta della festa le po
lemiche come in ogni concorso 
che si nspetti continuano a non 
farsi desiderare A dar fuexo alle 
polveri ha cominciato Mano Mef
itica capostruttura eli Rad che 
mal ha digerito le accuse avanzate 
da un quotidiano di avei sp"so 
troppo (An su questo ha presenta
to un interrogazione i per questa 
edizione di miss Italia e ha boccia 
to l'ipotesi pure circolata con insi 
stenza di un possibile concorso 
per mini miss sponsonzzato dalla 
casa produttrice eli Tauva versione 
italiana di Barbie presentata qui a 
Salsomaggiore guarda caso con il 
look da miss Italia scettro e fascio 
di rose compreso La Rai non e di 
moda in questo momento e e aria 
di ristrutturazione - ha esordito 
Mdffucci - ma questo non può 

consentire a nessuno di inventarsi 
notizie sul nostro lavoro Non ci so
no quasi cento persone a lavorare 
qui anzi siamo meno dello scorso 
anno Per mettere in piedi tre show 
sull iniziativa più amata dagli italia
ni dopo il Festival di Sanremo sia
mo in 38 (dieci in meno dello 
scorso anno) con un budget di un 
miliardo e mezzo Sette ore di tra
smissione cui assistono oltre sei 
milioni di telespettatori per serata 
per raggiungere ognuno dei quali 
ho fatto un rapido conto spendia
mo i lire Inutile addentrarsi noi 
cosiddetto costo-contatto materia 
cui demandiamo i cultori della ma
tematica pura ma quello che e 
certo e che Vlaffucci nega di aver 
speso molto e promette ancora 
meglio per il futuro Ma nella nuo
va Rai e i sarà posto per miss Italia7 

lo spero di si - risponde - e co
munque staremo a vedere Dicia
mo che ci sarà fino a prova contra
ria ma finche la Rai trasmetterà 11-

niziativa escludo che ci potranno 
essere sfilale con bambini protago
nisti 

Ecco un altro tasto dolente Min-
gli.im I ormai mitico organizzatore 
del concorso ammette che quello 
di veder sfilare le bambine ò un 
suo sogno nel cassetto tanto da 
aver già registrato I iniziativa da al
meno otto anni e di aver pronto 
anche il manifesto però sceglie di 
allinearsi sulla linea Maffucei e ne
ga almeno per il momento di es
sere vicino alla realizzazione del 
sogno Tra le bambine e la Rai e 
evidente che la seconda ha la me
glio nel cuore dell abile patron che 
da 35 anni e alla testa del concorso 
per la più bella del reame F. poi in 
giro e è già troppo nervosismo per 
alimentare altre polemiche Una 
I ha messa su Willv Molco diretto
re del RadiocotTierc e di «Moda 
che avrebbe dovuto avere una sor
ta di miss strettamente legata alla 
sua testata di moda Ma quando e 
stato assegnalo il titolo «Topo Mo
del Toinorrow» lui non era presen
te Ut premiazione della vincitrice 

à stata rinviata per aspettarlo ma 
pare che lui abbia esclamato non 
vengo fin qui solo per mettere un.i 
fascia Ecco allora che al momen
to e stato inventato un altro titolo 
guarda un pò propno miss 'Mo
da ' ed il direttore e stato accon 
tentato '\ niente sono servite inve
ce le insistenze degli organizzzato-
n perche Ridge di Beautiful onoras
se i1 contratto da venti milioni già 
firmato per fare il presidente della 
giuria Pei un Ridge che va e e una 
Valeria Marini che arriva ed a prez
zi mollo più contenuti Perche lei' 
Nelle simpatie delle ragazze e arri

vata seconda dopo il presidente 
della Camera Irene Rivetti spiega 
il solerte organizzatore 

Con il titolo di miss Moda si e ar-
nvati ali assegnazione di undici fa
sce tnmoi i in attesa di quella eli sta 
scrd Continuando di questo pas
so per accontentare tutti gli spon 
sor tra qualche anno nessuna del
lo finaliste tornerà a casa a mani 
vuote Ieri sono stati assegnati i tito
li di Miss Blan\ a Claudia Parisi 
Miss Eleganza a Giorgia Di Stefano 

Miss Cinema a Stefania Del Zotto 
Ragazza Ingambissima a Tiziana 
Di Monte Top Model Toinorrow a 
Michela Ferretti Telcvolto dell an
no ad Annalisa Mandolini e Miss 
Moda a Letizia Filippi che può van 
I ire I invidiabile primato di essi re 
arrivala seconda in altri tre titoli e 
di esser anche tra le più corteggia 
to 11 giocatore del Panna Coppa 
pare le abbia invaso la stanza di ro
se accompagnate da un biglietto 
su cui e era scritto 11 pruno gol lo 
dedicherò a te La ragazza sorrido 
non conferma Un omaggio' di
verso I ha ricevuto Michela FoTetti 
Ieri alla sua porta ha bussato per 
la prima volta nella storia del con
corso il medico fiscale invialo dal 
preside della scuola dove la ragaz
za dovrebbe sostenere gli osami di 
riparazione e che ne aveva chiesto 
il rumo a causa di una laringite La 
ragazza effettivamente non parli 
Permesso concevso per sfilare non 
< cs bisogno di poter urlare Miche
la 0 semplice come tutte le dltre e 
come loro hd una normalissima fa
miglia studia ed ha un ragazzo Due «miss» si ritoccano II viso prima di sfilare davanti la giuna 
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